





Para su consulta vía Internet ingresa a la página

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Viernes 22 de agosto del 2014

RESUMEN





GDF TENDRÁ QUE EXPLICAR EL ESTADO DE LA LÍNEA 12: GAVIÑO

El presidente de la Comisión Especial de Investigación de la Línea 12 del Metro, **Jorge Gaviño Ambriz**, dijo que, el jefe de Gobierno local, tendrá que ofrecer información completa sobre el "status" de la Línea 12, como fechas y montos exactos de reparación y la lista de los responsables económicos. Además, tendrá que ver la información que se ofrecerá a los capitalinos sobre la fecha final en qué se pondrá en funcionamiento en algunas estaciones de la Línea Dorada.

En otro tema, el legislador de Nueva Alianza, **Gaviño**, informó que, "no hay nada, como gobierno, que nos obligue a contratar lo más barato. Podemos hacer una justificación legal para firmar un contrato sin violentar la Ley de Adquisiciones", mientras avanza la desvinculación del salario mínimo como unidad de medida de alrededor de 300 preceptos locales que se analizarán. (Sol 3-c, Exc 1-c, Jor 38-c)

PT-ALDF PROPONE RECUPERAR VIVIENDAS ABANDONADAS

La asambleísta local del PT, **Miriam Saldaña Chairez**, propuso que el Instituto de Vivienda del DF levante un censo a fin de recuperar viviendas abandonadas en unidades habitacionales, que permita atender la demanda de ellas en el Distrito Federal. (Sol 7-c, Dia Méx 4-df, Día 6-df)

COMISIÓN DE ALDF APRUEBA VOTEN DESDE LOS 16 AÑOS

La Comisiones de Normatividad Legislativa Estudios y Prácticas Parlamentarias de la ALDF, aprobó un dictamen con el fin de bajar la edad para poder votar en el DF a los 16 años. El diputado local del Movimiento Ciudadano, **Oscar Moguel Ballado**, explicó que si los jóvenes legal y jurídicamente ya están regulados para participar en compromisos laborales en materia penal al ser imputables a los 16 años de edad, se buscará que los jóvenes en el DF a partir de esta pueden votar. (Sol 1, 5-c, Fin 16-p)

SE OLVIDA CDHDF DE LOS NIÑOS: PAN-ALDF

El diputado local del PAN en la ALDF, **Orlando Anaya González**, denunció a la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal no ha respondido a las quejas presentadas por abuso y explotación laboral y sexual en contra de niñas y niños en el Metro. "Consideró que es una situación en la que el Gobierno y la CDHDF no han dado respuesta ni han tomado medidas para investigar y erradicar estos casos de abuso sobre los menores. Hace un año presenté la denuncia en la comisión del DF y la licenciada Perla Gómez, evadió mis peticiones, nunca hubo retroalimentación de su parte", comentó, el asambleísta del PAN. (Sol 3-c, Dia Méx 6-df, Rum 11-df)

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Viernes 22 de agosto del 2014

RESUMEN





PAN-ALDF PIDE INFORMAR SOBRE LICIENCIAS DE PATERNIDAD

Con el fin de fomentar la igualdad de derechos entre hombres y mujeres, el legislador **Orlando Anaya González**, urgió a la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo a diseñar una campaña con la Secretaría de Salud del DF y la Comisión de Derechos Humanos local, para informar a los trabajadores, empleadores e instituciones gubernamentales, sobre los derechos de los empelados sobre la maternidad y paternidad responsable durante el embarazo, parto y lactancia. (Dia Méx 4-df)

OTRAS NOTAS

- El diputado del PAN, Alejandro Robles Gómez, comentó que para desincentivar el uso del automóvil al sur del DF y mejorar la movilidad en la zona, el proyecto para construir ciclopista que una al centro de Coyoacán con Ciudad Universitaria es viable y necesario.
- Sigue en el limbo vivienda económica.
- Al menos 15 mil unidades serán excluidas de la prueba de verificación, lamentó el diputado local del PRD, Rubén Escamilla Salinas.
- La diputada local del PRD, Ariadna Montiel Reyes, planteó que el Ejecutivo Federal y la Secretaría de Hacienda deben de diseñar y aplicar un programa de austeridad en su proyecto propio gasto que permita a su vez, ampliar la matricula de estudiantes en nivel medio superior y superior.
- Entregará a SEDUVI conclusiones del conservatorio de Normas 30 y 31: Dip del PRD,
 Dinorah Pizano Osorio.
- "No fue un error de los diputados": Dip del PRD, Antonio Padierna Luna.
- Mas gente tiene acceso al agua potable: Mancera
- Solicitan diputados del PAN pronta consulta sobre el salario mínimo
- Asambleístas acusan el caos vial que provoca el transporte público que cruza el primer cuadro, sobre todo cuando se estacionan para esperar pasajeros.
- Patinan con decreto Consejería y ALDF
- Propone la AGU que empresas paguen por explotar las calles
- Vecinos acusan a Müller de ocultar datos de tala por L-6 de Metrobús.
- Pondrán lupa a sueldos bajos de personal subcontratados por GDF.
- INVEA y SSP-DF aplicaron 15, 362 multas a nocturnos de luces